
 

REUNION DU COMITE DIRECTEUR  DE L’OFFICE MUNICIPAL DES SPORTS  

DU JEUDI 12 SEPTEMBRE 2013 - MAIRIE - SALLE 4 RUE SURVILLE - 

 

PRESENTS : AIKIDO - AMICALE BOULE - BADMINTON - BASKET - CHOURUM - 

CLUB CYCLO - CLUB ALPIN FRANCAIS - NERGI -  ESCRIME  - FITNESS 2000 

- USV FOOTBALL - JUDO - KARATE - RETRAITE SPORTIVE - TAI JITSU - 

TENNIS - VOLLEY BALL - COLLEGE - LYCEE PROFESSIONNEL - SERGE 

EYSSERIC  JEAN PAUL CHASTEL. 

 

EXCUSES : USV SKI - ECOLE PRIMAIRE - YVES DAMARIUS - GREGORY SCHMITT 

- DANIEL CALLEBAUT -  NICOLAS ROBIN - JEAN CLAUDE CHERAMY - ROGER 

CASTEX -  MARC LAVARENNE (Tai Chi) 

 

ABSENTS : AUTO CROSS - CLUB ATHLETIQUE - CRINIERES DU BUECH - ENTRE 

CIEL ET BUECH -  PETITE BOULE - ECOLE MATERNELLE VEYNES - ECOLE 

MATERNELLE ST MARCELLIN - CHRISTIAN GILARDEAU - DOMINIQUE CHAPPE 

 

INVITES : STEPHANE SANTANA (chargé des sports aux services 

techniques) - ANTONIN LAMBERT ( Club de Taï-Chi) 

 

APPROBATION DU DERNIER COMPTE RENDU: 

Serge Eysseric souhaite la bienvenue à tous pour cette rentrée 

sportive et plus particulièrement à Monsieur Borel, nouveau 

Principal du Collège de Veynes, Madame Lemaire, nouvelle Présidente 

du Fitness 2000 et Stéphane Santana. 

Le compte rendu du dernier comité directeur en date du 9 avril est 

adopté à l'unanimité. 

 

EXAMEN DU COURRIER : 

Associations : 

 NERGI : nous invite à son assemblée générale. Remerciements. 

OMS présent. 

            nous invite à l'ouverture officielle de la saison. 

Remerciements. OMS  présent. 

 TENNIS : nous invite à la remise des récompenses du tournoi 

adultes. Remerciements. OMS présent. 

 BADMINTON : la Fédération nous transmet le label 2 étoiles pour 

la nouvelle saison. 

         Club et OMS ont signé une convention de prêt 

pour l'achat de matériel (en attente de subventions) pour un 

montant de 3950,77 € 

         Club nous invite à son assemblée générale. 

Remerciements. OMS présent. 

         Le comité départemental nous informe du 

classement des équipements sportifs dont notre gymnase. Noté 

 BASKET :  Le club nous transmet la composition de son comité 

directeur pour la nouvelle saison. Remerciements. 

          La ligue de Provence nous invite à son assemblée 

générale à Veynes. Remerciements. OMS présent. 

 CHOURUM : Suite à différents courriers concernant le matériel 

de secours que le club à en charge, le local des arcades peut 

être agrandi. Matériel aux frais de la commune et du comité 

départemental - travaux effectués par l'association locale. 

 OMS : a transmis un courrier aux associations pour le planning 

du gymnase de l'été 2013. 



 

     OMS et Mairie ont transmis un courrier aux 

associations bénéficiant d'une subvention en rappelant les aides 

apportées en fonction des différents chapitres. 

 ABV : nous invite à la remise des prix des fédéraux boulistes. 

Remerciements. OMS présent. 

  remercie l'OMS pour l'aide apportée lors de 

l'organisation des fédéraux 2013. 

 CAV : nous fait parvenir le bilan financier de la bombarde 

2013. Remerciements. 

 FITNESS 2000 : nous invite à son assemblée générale. 

Remerciements. OMS présent. 

 LYCEE PROFESSIONNEL : demande d'utilisation du stade municipal. 

Accord pour la période sollicitée. 

 

F.N.O.M.S. : 

 Nous fait parvenir les magazines "sport dans la cité" 

 Nous invite à l'assemblée générale. OMS représenté. 

 

MAIRIE : 

 Nous fait parvenir le double des arrêtés du stade municipal 

pour terrain impraticable.  

 Nous invite au premier comité de pilotage du projet éducatif 

territorial. Remerciements. OMS présent. 

 Nous fait parvenir la convention de mise à disposition de la 

buvette de la piscine. Remerciements. 

 Nous transmet la délibération du Conseil Municipal concernant 

les subventions aux associations (29.500 €). Remerciements. 

 Informe les utilisateurs du gymnase Région des travaux 

(ouverture d'une fenêtre) dans le dojo. 

 Nous informe des subventions allouées par le Conseil Municipal 

pour les organisations OMS. Remerciements. 

 

D.D.C.S.P.P. : 

 Nous informe que le CNDS nous accorde une subvention de 1200 €. 

Remerciements. 

 

C.E.L. : 

 La plaquette "Multisports" 2013 a été mise en place. 

 

 

DIVERS : 

 Préfecture : nous transmet le récépissé de déclaration suite à 

l'envoie  du dossier "la renarde 2013" 

   Nous fait parvenir une circulaire interministérielle 

relative à la sécurité des courses et épreuves sportives.  

   Nous alerte sur la responsabilité face à 

l'autorisation de débits de boissons temporaires 

 Région : nous invite à l'inauguration du pôle d'échange 

multimodal de Veynes-Dévoluy. Remerciements. 

 ALPIGAP : nous invite à la 17ème cyclosportive. OMS présent. 

 District des Alpes de football : pour classement du stade 

municipal de Veynes. Réponse a été faite. 

 CDOS : nous fait parvenir sa lettre d'information. 

Remerciements. 



 

 Société du tour de France : nous transmet le compte rendu 

d'itinéraire de l'étape qui passe par notre commune. 

 CE cheminots : demande l'utilisation du stade du plan. Accord. 

 CDOMS : nous invite à son assemblée générale. Remerciements. 

OMS présent. 

        lance son appel à cotisation. Nécessaire a été 

fait. 

 Acteurs du sport : nous transmet sa revue. Remerciements. 

 Association E. Michelet : demande l'utilisation du terrain 

Guillaume. Accord. 

 Gap foire expo (sur le thème du sport) : nous invite à 

l'inauguration. Remerciements. OMS présent. 

 

LE POINT SUR LE 5ème FORUM  : 

La majorité des associations ont souhaité le forum des sports le 

samedi 14 septembre. Il aura donc lieu à cette date à Super U de 10h 

à 17h30. La liste de matériel pour chaque club est actualisée. 

Goûter offert aux enfants, apéritif en fin de journée offert aux 

représentants associatifs. 

 

PLANNING D'UTILISATION DES DEUX GYMNASES : 

Avant de passer au planning des deux gymnases, le Président rappelle 

qu'une réunion en date du 30 janvier 2013 a permis de faire le point 

sur l'utilisation d'installations sportives en dehors du temps 

scolaire. Nous profitons de l'occasion pour, une fois de plus, 

saluer les excellentes  relations que nous entretenons avec la 

structure émanant du Conseil Général et celle dépendant du Conseil 

Régional. 

Au niveau du gymnase Région, des travaux ont permis de créer une 

ouverture dans le dojo (pour répondre aux craintes des utilisateurs 

lors des questions diverses de notre dernier Comité Directeur). Les 

abords (plantation) ont été terminés au début de l'été. Il  convient 

de saluer également le travail de Stéphane Santana pour rendre le 

gymnase le plus agréable possible. Il semble également que la 

cohabitation entre scolaires et civils se passent pour le mieux 

depuis l'ouverture. Concernant les créneaux d'utilisation, une 

information importante, les responsables du twirling bâton ont 

décidé de ne pas repartir pour la nouvelle saison, les créneaux 

restant sont propriété de l'OMS qui les ventilera annuellement 

 

 



 

PLANNING DU GYMNASE DEPARTEMENTAL (COLLEGE) SAISON 2013-2014 
 

Associations 

Jours 

AS 

COLLEGE 

USV 

BASKET 

USV 

FOOTBALL* 

TAI CHI 

CHUAN 

Marc 

TAI CHI 

CHUAN  

Anthonin 

COLLEGE 

acc. 

éducatif 

TENNIS 

CLUB* 

INTERNAT AS 

LYCEE 

Tennis 

de 

table 

**** 

 

LUNDI 

 

     

19h-

20h30 

 

17h-18h 

   

18h-

19h 

 

20h30-

22h 

 

MARDI 

 

      17h-18h 

et 

19h-

20h30 

18h-19h   

 

MERCREDI 

 

 

13h30 -

16h30 

 

16h30 - 

20h 

 

19h-

21h*** 

       

 

JEUDI 

 

    

19h30- 

21h 

   

17h-18h 

 

 

18h-19h 

  

 

VENDREDI 

 

  

20h-22h 

   

18h30-

20h 

     

17h-

18h30 

 

SAMEDI 

 

 10h-12h 

14h – 

17h** 

19h – 

21h** 

        

* Le tennis et le football utiliseront le gymnase uniquement en période hivernale par mauvais temps ou installations 

enneigées. 

**Les créneaux 14h-17h et 19h-21h du samedi seront uniquement occupés par le basket pour ses rencontres officielles. 

Il conviendra pour les responsables du basket d'en faire la demande au collège à chaque utilisation.  

*** Au début de la période hivernale, l'USV Football avertira l'USV Basket et occupera le gymnase à partir de 19h. 

Dés la fin de la période, le football prendra contact avec le basket pour que ce dernier reprenne son créneau 

initial jusqu'à 20h. 

**** Les créneaux du tennis de table sont mentionnés à titre provisoire, en attente de validation par Monsieur le 

Principal du collège. 



 

Il est rappelé que le portail d'entrée, côté boulodrome, doit être fermé et que ce planning ne concerne pas les 

vacances scolaires. 

PLANNING D'UTILISATION DU GYMNASE DU LYCEE ANNEE SCOLAIRE 2013 - 2014 

 

Associations 

Jours 

SALLE  

GYMNASE 

DOJO MUR  

D'ESCALADE 

PISTE  

ATHLETISME 

 

LUNDI 

 

18h30 - 20h30 : 

Volley(4) 

 

17h30 - 21h15 : 

Karaté 

  

 

MARDI 

 

17h30 - 22h30 : 

Badminton 

(4) 

17h30 - 22h : Judo 17h30 - 22h : CAF  

 

MERCREDI(3) 

 

18h30 - 20h : Volley 

20h - 21h30 : Taï-

Jitsu 

18h30 - 20h : Taï 

Jitsu 

20h - 23h : Aïkido 

17h30 - 21h30: 

Chourum 

 

 

JEUDI 

 

18h30 - 21h30 : Taï 

Jitsu 

19h - 21h : Karaté 17h30 - 22h : CAF 18h30 - 19h30 : CAV 

 

VENDREDI 

 

17h30 - 22h30 : 

Badminton 

(4) 

17h30 - 22h : Judo 17h30 - 19h15 : 

Chourum 

19h15 - 22h : CAF 

 

 

SAMEDI (1) 

 

9h - 12h : Escrime 

15h - 17h : CAV 

9h-12h: Aïkido 

17h - 18h30 : Karaté 

9h-13h : CAF(2)  

DIMANCHE 9h30-12h30 : 

Badminton 

   

(1) : Les compétitions du week-end, qui font l'objet d'une convention exceptionnelle d'utilisation, 

passent en priorité sur les créneaux des associations. Ces dernières sont averties par mail des dates des 

animations. 

(2) Créneau utilisé uniquement en cas de mauvais temps. 

(3) le gymnase peut être retenu pour des compétitions UNSS. Les associations seront averties par mail des 

dates retenues. 

(4) les horaires du lundi de 18h30 à 19h15, du mardi de 17h30 à 18h30 et du vendredi de 17h30 à 18h30 

appartiennent à l'OMS qui les attribue pour une saison aux clubs concernés. 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

AUX UTILISATEURS DU GYMNASE REGION 

 

Il est rappelé de bien respecter les horaires et notamment ceux 

coïncidant avec la sortie des scolaires. Les activités des clubs ne 

pourront pas débuter avant 17h30.  

Il est également noté que les créneaux sont utilisés par chaque 

association pour effectuer des activités liées au club concerné, de 

même qu'il est interdit de faire du vélo ou du foot dans le hall du 

gymnase. 

La bande devant le gymnase est strictement interdite au 

stationnement (des interdictions de stationner sont peintes au sol) 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

Piscine municipale 

Remerciements à Sophie Salla et Vanessa Lombard qui, en tant que 

régisseurs de la piscine de Veynes, ont tenu la buvette, source de 

financement pour notre OMS (vente de boissons et de glaces). Le 

bénéfice dégagé est de l'ordre de 800 € cette saison (à confirmer 

lorsque toutes les factures seront réglées). 

 

Tennis de table 

Un club de tennis de table est en passe de voir le jour sur notre 

localité. Renseignements au 0638465941. 

 

Guide sportif 

L'OMS a pris rendez-vous, le 19 septembre, avec une société pour la  

création d'une brochure sur les associations sportives de notre 

localité. Ce "guide sportif" serait financé par les publicités 

démarchées par la société "Com'une" qui a, durant 3 ans, édité le 

guide de l'action sociale  de la ville de Veynes. 

 

Projet multi sports 

Il sera reconduit pour l'année 2014. Les documents vous seront 

adressés dans les meilleurs délais. 

 

Fitness 

Propose aux clubs sportifs un programme de remise en forme ou 

d'entretien. Contacter l'association (Présidente Marie Lemaire : 

0622007500). 

 

Karaté - Gymnase Région 

Félicite le travail réalisé pour la mise en place de la fenêtre au 

dojo du gymnase Région. Les associations qui utilisent la salle 

devraient bénéficier des bienfaits de cette ouverture. 

 

Fontaine à eau - Gymnase Région 

Une estrade a été demandée pour que les enfants puissent boire à la 

fontaine à eau du rez de chaussée du gymnase sans avoir à tirer sur 

le robinet et l'endommager.  

 

 

 

Piste d'athlétisme - Gymnase Région 

S'est dégradée en bordure prés du sautoir. Les travaux vont être 

faits dans les meilleurs délais. 

 



 

Fissure à l'étage - Gymnase Région 

L'entreprise a été contactée, les travaux de rénovation vont être 

effectués pour remettre le mur du couloir en état. 

 

Tatami du dojo - Gymnase Région 

A la demande des clubs il serait opportun de fixer au sol le cadre 

en bois entourant le tatami du dojo. En effet, le système de 

sangles, mis en place au départ, a tendance à s'écarter. Ceci 

devient même dangereux puisque les tatamis ne sont plus "collés" les 

uns aux autres. Madame Guidon se renseignera afin d'apporter une 

réponse. 

 

Film sur le toit - Gymnase Région 

Un film plastique va être déposé sur le toit afin de limiter les 

désagréments solaires et diminuer ainsi la chaleur dans le gymnase. 

 

Athlétisme - Gymnase Région 

Une planche a été achetée par le CAV ainsi qu'une aire de lancer. 

Les services techniques de la ville vont procéder à la mise en place 

pour améliorer les conditions extérieures pour les sauts et lancers. 

 

Ciné goûter - "les rebelles du foot" 

Christine Roux, adjointe à la culture, propose qu'un ciné goûter 

soit réalisé avec le film "les rebelles du foot" de G. Perez et G. 

Roof. Les commentaires sont de E. Cantona. L'OMS donnera l'info à 

l'US Veynes football dés que nous connaîtrons le montant de ce film. 

 

Gymnase Département 

L'US Veynes Basket évoque le problème des gros tapis qui sont 

entreposés au fond du gymnase contre le mur. La question est posée 

aux responsables du Collège afin de sangler ce type de matériel 

(sécurité). 

 

Licence temporaire US Veynes basket 

Lors de la période hivernale 2012-2013, l'US Veynes Basket a mis en 

place des licences temporaires afin que les jeunes puissent 

bénéficier d'une activité sportive d'intérieur. La Présidente tient 

à préciser qu'il n'y avait là aucune intention de récupérer des 

enfants au club mais seulement la possibilité pour eux de continuer 

à pratiquer un sport. 


